

# Tras la caída del muro de Berlín

| ACTUALIZADO 20.10.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Corrala de Santiago (Calle Santiago, 5) muestra la exposición de fotografías *Ortszeit/Local time* del fotógrafo berlinés Stefan Koppelkamm organizada por el Centro de Cultura Contemporánea de la Universidad de Granada y el Goethe-Institut (Instituto Alemán de Cultura). El objetivo de Koppelmann nos convierte en transeúntes por la escenografía urbana de la desaparecida República Democrática Alemana. La exposición está abierta hasta el día 12 de noviembre (lunes a viernes, de 17:30 a 20:30 h).

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

## La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios